

# Nouveau prix chez Gillard

À la une › Environnement

Partager :



@ Mail



Par H. Y., le 30 janvier 2018

**La société Gillard a reçu le prix de l'innovation lors du 1<sup>er</sup> concours Talents d'entrepreneurs du Pays de Fontainebleau.**

Le constructeur de Bois-le-Roi qui fête ses 50 ans cette année, a été remercié pour sa démarche «différenciante et inspirante». Pour recevoir ce prix de l'innovation, Bruno Gillard, président de l'entreprise de fabrication de matériel pour le traitement des déchets avait mis en avant son fameux système Hulk, primé au Salon des Maires 2017. Rappelons que ce système breveté, unique sur le marché, permet le chargement de déchets depuis le sol et s'adapte à des bennes de 8 à 53m<sup>3</sup>.